

María Lucero García Jiménez

Licenciada en Derecho

CONTACTO

Celular: 4771651657

Email: lu_0_1812@hotmail.com

PERFIL PROFESIONAL

Mexicana, nacida el 21 de Febrero de 1978 en la ciudad de León, Guanajuato.

Estado Civil: Soltera

COMPETENCIAS.

Soy una persona ordenada, acostumbrada a trabajar bajo presión y con capacidad de adaptación y actualización constante.

IDIOMAS

Español e inglés.

Estudié inglés durante 4 años en el Centro de Idiomas de la Universidad de Guanajuato.

CONOCIMIENTOS TÉCNICOS

Conocimiento y manejo de programas de paquetería office como Word, Power Point y Excel. Además de manejo de las múltiples plataformas del Poder Judicial y plataformas gubernamentales

Formación Académica

Universidad de la Salle Bajío (1995-1999)

Titulación por modalidad de excelencia académica.

Estudios de Inglés en el Centro de Idiomas de la Universidad de Guanajuato. (2018-2020)

EXPERIENCIA

ABOGADO

1996-2008 Despacho Jurídico Valadez (Titular Licenciado José Ambrosio Valadez López)

Empecé a trabajar en dicho lugar, en el mes de Febrero de 1996.

Inicié como Pasante Jurídico, posteriormente fui asistente del Titular y en la etapa final, empecé a llevar mis propios asuntos y a colaborar como asociada.

En dicho lugar, se tramitaban asuntos de naturaleza Civil, Mercantil, Familiar, Amparo y se daba apoyo en trámites administrativos en diversas Dependencias.

2008-2024 Despacho Jurídico García y Asociados

En el mes de Enero de 2008, en unión de varios Abogados, establecimos el Despacho de Prestación de Servicios Legales, atendiendo clientes con diferentes necesidades en materias como Civil, Mercantil, Familiar, Laboral y Penal.

Con la interposición de los Recursos correspondientes, incluido en Juicio de Amparo.

Asimismo se brinda atención ante Notarios y Registro Público.

2008-2022 Caja Popular Mexicana

A partir del mes de Octubre de 2008 y hasta Abril del 2022, estuve prestando mis servicios como Abogada Externa de Caja Popular Mexicana.

Inicié mis actividades en la ciudad de San Francisco del Rincón, Purísima del Rincón y Manuel Doblado, Gto. Con posterioridad fui contratada para el mismo puesto en la ciudad de León ,Gto., y Silao, Gto.

Fundamentalmente me encargaba de la Recuperación de créditos personales, documentados en Pagarés. Posteriormente se me encomendó la recuperación de créditos hipotecarios y créditos automotrices.

Uno de los logros que tuve trabajando en dicha empresa, fue que me tocó iniciar con la presentación de Demandas en Vía de Oralidad Mercantil, obteniendo la recuperación de créditos que se consideraban perdidos, dada su antigüedad.

2023-Octubre de 2024 Cobranza Positiva

En el mes de Enero de 2023 inicié a trabajar como Abogada Contenciosa en la empresa Cobranza Positiva.

Inicialmente mi actividad era de cobranza extrajudicial mediante visitas a los deudores, celebrando convenios y verificando pagos.

Con posterioridad empecé a realizar cobranza Judicial, a través de la presentación de las Demandas correspondientes, la realización de diligencias, desahogo de pruebas y en su caso con la celebración de convenios.

Asimismo, se me encomendó atender diversos procedimientos ante CONDUSEF y de naturaleza laboral.

2007-2022 DOCENTE

Desde el año 2007 y hasta el año 2022, estuve laborando como catedrática en diversas Instituciones Educativas, de ésta ciudad, tales como UNIVER, Instituto de Estudios Universitarios de León. Así como de la ciudad de Silao, Guanajuato, laborando en el Centro de Estudios Superiores Intercontinental.

Entre las materias que impartí, fundamentalmente fueron Teoría del Derecho, Teoría del Estado, Derecho Civil, Derecho Mercantil, Procesal Civil y Amparo.

Asimismo, en el Centro de Estudios Superiores Intercontinental fui Titular de los cursos de Titulación consistentes en tres meses de teoría y práctica de Procedimientos de Oralidad.

INTERESES Y AFICIONES.

Lectura. Pasar tiempo con mi familia.